

創立151年目のスタート「地域とともに未来を創る橋小学校」

学校キャラクター「ちばにゃん」



阿南市立橋小学校

学校だより No.4

令和7年5月2日

校長 上原 小代子



「輝け！橋っ子」通信

橋小学校ホーム
ページの
QRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力を持ち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

新入生4人を迎えてスタートした4月も無事に過ぎゆき、風薫る5月となりました。元気な1年生4人は、積極的に上級生や先生方に話しかけるなど、学校生活にもすっかり慣れた様子です。入学式の会場で演台に飾らせていただいた胡蝶蘭の鉢植えを校長室に飾ってあるのですが、1ヶ月たっても生き生きとしている花の様子に興味津々で、毎日校長室に「失礼します。お花を見に来ました」とやってきてくれます。見るもの、聞くものすべてが楽しくてたまらない、という様子です。5月には遠足や橋ウォークラリーといった行事があります。さらに楽しいことを発見し、橋小学校のことをもっともっと好きになってほしいと願うばかりです。

他の学年の子どもたちにとっても、遠足・修学旅行・宿泊学習・橋ウォークラリーと行事が目白押しの5月。「早寝・早起き・朝ご飯」で体調を整え、どの行事にも万全の健康状態で参加してほしいと思います。

5年生バケツ稲作り

4月28日(月)、5年生の子どもたちがバケツ稲作りの最初のステップ、土作り(代掻き)と苗植え(田植え)に挑戦しました。講師はいつもお世話になっている山本正弘先生です。田んぼの土と苗を持ってきてくださいました。子どもたちはバケツの中で土をしっかりと混ぜ、水を入れて、苗を3本ずつくらいに分けて、しっかりと土の中に植え込みました。最初は泥に抵抗があった子どもたちも、だんだんと土の感触に慣れてきて、最後は素手でこねている姿も見られました。これから水の管理という大事な仕事があります。秋にはたくさん実がなるよう、日々の観察とお世話をがんばってほしいと思います。



田んぼの土をバケツに入れます。



土をしっかりと混ぜます。



苗をしっかりと植えつけます。



植え付け終了。無事に育てください。

1・2年生学校探検

4月25日(金)、1年生と2年生が仲良く学校探検をしました。2年生が1年生をリードして、職員室や校長室、理科室や保健室なども回りました。1年生は初めて入る校長室や初めて見る理科室の実験器具などに大喜びしていました。

あらかじめ担任の先生がキーワードの文字を隠しておいた部屋では、机の下や黒板の周りなどを一生懸命探していました。見つけた文字をつなぐと、「なか・よ・し」になり、子どもたちは思わずにっこりしていました。この探検をきっかけに、学校の秘密をたくさん見つけてほしいと思います。



「一緒に探検よろしくお願ひします。」



1・2年生のペアで探検しました。



家庭科室で秘密の文字を探す。



文字をつなげると「なかよし」でした。

最近の授業の風景から...

穏やかな天気が続いた4月後半、理科の観察や栽培活動、家庭科の実習活動や近づく修学旅行の調べ学習など、どの学年の子どもたちも学習内容に興味を示し、いきいきと活動できました。



3年生は学校屋上から、学校の周りの様子を観察しました。



4年生は理科の学習で、ヘチマの種まきをしました。



5年生は家庭科でお茶を淹れる実習をしました。



6年生は修学旅行の見学地について調べたことをプレゼン発表。

